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- Résumé:cet article présente une synthése des études menées
en Algerie sur les rythmes scolaires dans le primaire d’apres les
résultats obtenus dans les études universitaires académiques ou les
recherches réalisées dans le cadre des instituts ou des programmes de
recherche afin de montrer [’effet du temps scolaire sur [’attention, le
sommeil nocturne et les comportements en classe. Toutes ces études
ont montré que le temps scolaire ne respecte pas les rythmes
biologiques et psychologiques de [’éléve, ceci a un impact sur ses
performances intellectuelles et le met devant une situation d’échec
scolaire.

Mots clés: temps scolaire, attention, sommeil nocturne,
comportement en classe
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-Abstract: This article reviews the studies conducted in Algeria
about School Time. We based our research on the results found in
academic studies or those conducted within the institutes and research
programs, these studies are intended to show the effect of school time
on learners’ attention, nocturnal sleep, and behavior in the class. The
results we have reached in our investigation have shown that school
time does not meet the biological and psychological rhythms of
learning, and does not allow learners’ development putting them in a
position of school failure.

Key Word : school time, attention, nocturnal sleep, behavior in

the class.
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